

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	En paro, la impartición de justicia en la CDMX	Ayer, me cuentan mis fuentes, cargadores que realizan despojos pagados por el gobierno de Clara Brugada, el sindicato y el grupo de choque de Pablo Vázquez, o sea, los granaderos que, según la '4T' ya no existen, pero sí existen, para detener las protestas y abrir los juzgados, no sólo golpearon a varios trabajadores hombres y mujeres, sino que hasta hubo agresiones con piedras.
LA RAZÓN	Sobre la marcha Carlos Urdiales	Lo que Sheinbaum nos dijo	Se llevó a cabo la reunión de las y los gobernadores de los estados que integran la Megalópolis del centro del país, junto con los titulares y fiscales de la CDMX, Edomex, Morelos, Hidalgo, Puebla, Tlaxcala, Querétaro, en la sala de Consejo de la Terminal de pasajeros del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
OVACIONES	Tiros libres	¡Ayúdenles!	Quienes ya deben estar pidiendo a gritos que se acabe la temporada de lluvias, que apenas empieza, son los policías de la CDMX. Aunque alcaldías y gobierno central anuncian limpiezas de coladeras, son ellos los que, mojados hasta las rodillas, destapan alcantarillas, empujan autos y auxilian a conductores atrapados. A este paso, más de uno pensará en comprarse una lancha. No les vendría mal un poco de respaldo: que la Secretaría del Agua adelante los trabajos de desazolve en el día y haya mejor coordinación para no dejar siempre todo en las mismas manos.
CONTRARÉPLICA	Línea 13	Crecen denuncias en redes por inseguridad en BJ	En la alcaldía Benito Juárez parecen descomponerse las cosas en materia de seguridad. Por más que se repita hasta el cansancio que es la demarcación más segura de la CDMX, la gente de a pie no percibe lo mismo. Incluso mencionan que los policías de Blindar BJ360 ya no agarran ni un "resfriado". Alguien tiene que decirles que deben enderezar el rumbo.

Síntesis informativa

13 de junio de 2025

BASTA	Valor Civil Eduardo López Bentancourt	Asesinatos políticos	En nuestro País nos hemos acostumbrado a que la violencia invada todos los ámbitos. Al final, las autoridades competentes se han visto rebasadas. La respuesta oficial es siempre la misma: "Estamos investigando, ya se abrió una carpeta... Llegaremos hasta las últimas consecuencias..." Simple palabras, promesas incumplidas, Fiscalías y cuerpos policiales ineficaces, comenzando por aquellos responsables del ámbito Federal. Su papel se reduce al de espectadores que jamás asumen su responsabilidad.
-------	--	----------------------	---

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	CJNG, enemigo número uno del gobierno	Toda la historia en torno a Gómez Leyva gira alrededor del CJNG, el grupo criminal que hoy es el enemigo número uno del gobierno mexicano , que está siendo cazado en todo el país y más allá, como sucedió recientemente en Chiapas, donde la policía especializada del estado, dirigida por viejos compañeros de García Harfuch en la policía, se metió a Guatemala para asesinar a quien era el jefe de plaza de esa organización en Frontera Comalapa, que está en disputa con el Cártel de Sinaloa.
EXCÉLSIOR	365 DÍAS Ciro Gómez Leyva	Sí se podía frenar la tragedia	Mayo fue el mes con el menor número de homicidios dolosos en un lustro. Labaja desde que asumió el gobierno de la presidenta Sheinbaum. octubre de 2024, es de 25% , se pasó de los 90 diarios que recibió (con feminicidios) a poco menos de 70. Algo se está haciendo bien, algo que no se hizo, por ejemplo, en 2020, cuando la cifra oscilaba los 100 diarios.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA JORNADA	Editorial	Netanyahu busca la guerra	Las fuerzas de colonización e invasión de Israel-llamadas "Fuerzas de Defensa" por TelAviv-atacaron ayer por la noche decenas de objetivos en Teherán y otras localidades iraníes con el pretexto de desmantelar el programa atómico persa al que acusa, sin pruebas, de perseguir objetivos militares.

LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Usted disculpe	Es el caso de Juana Hilda González acusada de participar en el secuestro y asesinato de Hugo Alberto Wallace, hijo de la Isabel Miranda que se convirtió en una activista muy visible y controvertida.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Ariadna llama no caer en fraudes	Arrancó el programa Salud Casa por Casa, operado por la Secretaría del Bienestar , para llevar atención médica a adultos mayores y personas con algún tipo de discapacidad.
EL FINANCIERO	Confidencial	En vilo, juego de México mañana	Resulta que el día de hoy la Concacaf analizará la información que existe respecto del juego entre México y Dominicana , que debería tener lugar en Los Ángeles.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Tribunal Electoral entra en acción tras los conteos	Nos hacen ver que ya llegaron a la cancha del Tribunal Electoral los primeros juicios contra la elección judicial , que deberán ser resueltos en las siguientes semanas para determinar si hubo alguna irregularidad en la elección.
MILENIO	Trascendió	Agenda personal de Lenia Batres	Lenia Batres Guadarrama , como de costumbre con su agenda personal , adelantó que recorrerá el país para agradecer el voto.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Cutzamala con bajo almacenamiento	El Sistema Cutzamala registra un almacenamiento total de 48.42% , por debajo del 64.07% registrado a inicios del año.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Melissa Cornejo glorificó protestas violentas en EU	Aunque la instrucción fue guardar la prudencia, la consejera estatal de Morena en Jalisco, Melissa Cornejo , decidió poner en sus redes sociales un mensaje en el que glorificó las protestas violentas por las redadas del gobierno estadounidense.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de Poder	Aifa de manteles largos	Este viernes estará de manteles largos el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles , por el aniversario del natalicio de este general que dio la terminal aérea.
MILENIO	Prácticas indecibles Rafael Pérez Gay	Una máquina Olympia	Encontré entonces un estuche negro cubierto de polvo del que saqué mi máquina Olympia . Si usted la ve, entenderá que no se trata de una máquina de escribir sino de una fábrica de sueños.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Las taras de la oposición	Creo que todo análisis de la debilidad de la oposición que no hable del contexto de opresión antidemocrática del gobierno en que esa oposición se desenvuelve, le hace juego al gobierno.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Imposible que lo sepa Ciro	Ya te dijeron porqué te querían matar -insistió Joaquín. - Sí, sí, sí, sí: que fue una orden, dicen, directamente del líder del Cártel Jalisco, el señor Nemesio Oseguera, El Mencho, porque dicen ellos que yo ya los tenía, ¿hasta dónde...
EL UNIVERSAL	El gran angular Raúl Rodríguez	La rebelión migrante	No alcanzarán a ver que las legítimas y muy preocupantes protestas de miles de migrantes afectados por las redadas (limpieza étnica estilo nazi)
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Una elección censurada	"Es auténtica" se lee antes de la firma autógrafa del jurista venezolano Asdrúbal Aguiar , secretario general del Grupo IDEA.

Síntesis informativa

13 de junio de 2025

24 HORAS	La divida del poder Adrián Trejo	Aliens VS Kings	Mañana sábado la administración de Donald Trump enfrentará la manifestación de migrantes más grande de la historia moderna de Estados Unidos, en la que se prevé la participación de millones de ciudadanos.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Ningún avance para un diálogo Sheinbaum-Trump	Claudia Sheinbaum decidió ir cuando ya estaban las manifestaciones contra las razias pero sin ser acusada de incitarlas con aquella soflama potosina de nos vamos a movilizar contra los impuestos a las remesas.
EL FINANCIERO	La feria Salvador Camarena	El al ladrón, al ladrón de Morena	Total, gente de Morena , pónganse de acuerdo: o la oposición es incapaz de ganarles lo que sea , en donde sea y como sea, o es su gran coco.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Trump, el llameante interventor	Aun cuando Washington aseguró no haber participado en estos bombardeos, el secretario de Estado, Marco Rubio , advirtió que la prioridad de Estados Unidos es la protección de sus fuerzas en la región.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	El arquitecto y la guerra interna	Es entendible porqué desde México muchos han visto la reciente embestida en contra de los migrantes de Los Ángeles como un ataque a nuestro país.
MILENIO	El privado Joaquín López Dóriga	¡Ya! No le digan Andy aAndy	En un programa de Morena apareció su secretario de Organización, Andrés Manuel López Beltrán , para exigir que no le digan Andy , como desde su casa le han llamado siempre.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván	Merecen respeto los derechos del migrante	Migrantes mexicanos repelieron las redadas de la "migra" en Los Ángeles y otras ciudades de Estados Unidos y hubo confrontaciones de diversa intensidad.
LA RAZÓN	Rozones	Declaratoria de validez	En donde ya se preparan para realizar la entrega de constancias de mayoría a los juzgadores que ganaron un lugar en el nuevo Poder Judicial es en el Instituto Nacional Electoral.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	"Escenas que revuelven el estómago"	Primer acto. Alex Padilla primer senador de origen hispano en la historia de California, quería hacer preguntas a la secretaria de Seguridad interior de EU, Kristi Noem, sobre las redadas y deportaciones de indocumentados en Los Ángeles.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Un fin de semana de incertidumbre	En pocas ocasiones se han concentrado tantos temas delicados y tan sujetos a cualquier provocación como los que tendremos en las próximas 72 horas en la relación con Estados Unidos.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Washington apunta a la narcopolítica	El envío de 29 grandes capos EU para ser procesados por la justicia de ese país quizá haya aligerado la presión , pero, eventualmente incrementará el apetito por ver a servidores públicos tras las rejas, pues esos líderes criminales son una minade información para los fiscales de allá.
LA RAZÓN	Marcaje personal Julián Andrade	Cultura de paz	Es común escuchar que la resolución de los problemas de inseguridad, que son los que impactan de modo directo en la tranquilidad, sólo se resolverán con la coordinación entre las autoridades y la sociedad, trabajando en las causas que motivan el problema y con acciones concretas en el ámbito policial.

EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Binacional	Mientras Claudia Sheinbaum se prepara para su encuentro con Donald Trump en el G7 , los demócratas en el extranjero le arman su propio mitin desde Oaxaca.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Morena apoya gravar dos veces los ingresos	Víctor Varela no se manda solo y alguien debió revisar la iniciativa antes de que se presentara en Donceles.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Quién mandó golpear a los trabajadores del Poder Judicial	La semana cierra con una duda terrible: ¿quién mandó golpear a los trabajadores del Poder Judicial de la Ciudad de México? El uso de grupos de choque contra los paristas tiene todo el sello del viejo régimen al que tanto se parece el nuevo régimen
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Sin toga	Si con la reforma judicial la Corte prácticamente desapareció , sobra discutir el atavío de sus integrantes
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Un pueblo, un líder	Los déspotas dicen representar al pueblo para justificar poderes absolutos , por eso inquieta cuando hablan tanto del pueblo. Somos personas, ciudadanos.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	En el borde	A nivel nacional. el despliegue de miles de tropas militares en ciudades como Los Ángeles, Nueva York y Chicago, acompañado por toques de queda y arrestos masivos de manifestantes pacíficos envía un mensaje claro la disidencia será reprimida criminalizada.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC